



## La Formación Profesional Dual como objetivo de las movilidades Erasmus+

- **SEPIE organiza del 12 al 15 de noviembre en Sevilla unas jornadas europeas Erasmus+ para fomentar las movilidades del alumnado en la Formación Profesional Dual.**
- **Más de 65 participantes de 12 países establecerán redes de trabajo y mostrarán sus buenas prácticas.**

**Madrid, 13 de noviembre de 2024.** En el año 2024, en España, la Agencia Nacional SEPIE ha destinado 55,8 millones de euros de fondos de los presupuestos de la Unión Europea para proyectos de movilidad Erasmus+ (14,62 millones de euros más que en la convocatoria anterior, un 35,5 % más respecto a 2023) al sector de la Formación Profesional.

El interés y la demanda para participar en proyectos de internacionalización de la educación en el sector de la Formación Profesional siguen en aumento gracias a Erasmus+. En la convocatoria de 2024 se presentaron 1.006 solicitudes y se han seleccionado 844 proyectos, con los que España se posiciona en el segundo lugar, por detrás de Alemania, en número de proyectos adjudicados en este sector, lo que permitirá la realización de 15.317 movilidades repartidas entre estudiantes, recién titulados y profesorado.

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades que actúa como Agencia Nacional del programa Erasmus+ de la Unión Europea en el ámbito de la educación y la formación en España, organiza una Actividad de Formación y Cooperación (TCA, en sus siglas en inglés) dedicada a una de las prioridades relevantes de la Comisión Europea y de las Agencias Nacionales Erasmus+: la Formación Profesional Dual.

La Formación Profesional Dual es el conjunto de acciones e iniciativas formativas que, en corresponsabilidad con las empresas, tienen por objeto la cualificación profesional de las personas, armonizando los procesos de enseñanza y aprendizaje entre los centros educativos y los centros de trabajo.

Esta actividad tiene lugar en el marco incomparable de la ciudad de Sevilla entre los días 12 al 15 de noviembre y, a través del programa Erasmus+ de la UE, ofrecerá a los participantes una oportunidad sin precedentes para ampliar sus horizontes, tanto personales como profesionales. Asimismo, este evento tiene como principal objetivo intercambiar buenas prácticas para una

mejor implementación de la movilidad Erasmus+ en los estudios de Formación Profesional Dual en las instituciones participantes y crear lazos entre organizaciones españolas y europeas que faciliten la cooperación.

Durante estos días, 65 profesionales de la Formación Profesional de 12 países diferentes (Austria, Croacia, Dinamarca, Eslovaquia, España, Italia, Lituania, Países Bajos, República de Macedonia del Norte, Rumanía, Suecia y Turquía) podrán, además:

- Aprender, poner en común buenas prácticas y crear sinergias en torno a la FP Dual.
- Conocer las herramientas de EQAVET para mejorar la calidad de la Educación y Formación Profesional.
- Conocer los indicadores del Observatorio de la Formación Profesional en España.
- Mejorar la calidad en la preparación de las movilidades Erasmus+ de alumnado y profesorado.

En la inauguración de este evento ha estado presente alumnado y profesorado de la Escuela Profesional de Danza “Antonio Ruiz Soler” de Sevilla, que han traído un trocito de la esencia del flamenco y de la cultura sevillana y andaluza a todos los participantes en estas jornadas europeas.

En el acto de apertura han estado presentes la directora de la Unidad de Formación Profesional del SEPIE, María Gómez, el director general de Formación Profesional y Educación Permanente de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía, Florentino Santos, y el director del IES Heliópolis, Ildefonso Rodríguez, quien han dado la bienvenida a todos los participantes y han destacado la conexión tan importante que existe entre el programa Erasmus+ y la FP Dual. En este sentido, Erasmus+ apoya el desarrollo profesional de las personas que trabajan en el sector de la FP a través de periodos de formación en el extranjero, que pueden consistir en unas prácticas, un aprendizaje por observación o un periodo de observación en un centro de FP o en cualquier otra organización pertinente radicada en un país del programa Erasmus+. Estas organizaciones pueden ser, por ejemplo, empresas, organismos públicos, interlocutores sociales, institutos de investigación u organizaciones no gubernamentales.

Desde una perspectiva más amplia, Erasmus+ apoya la modernización e internacionalización de las instituciones educativas. Los centros que participan en Erasmus+ se benefician del intercambio de buenas prácticas, la innovación en los métodos de enseñanza-aprendizaje y el establecimiento de asociaciones duraderas. Esto enriquece el panorama educativo y garantiza que los centros educativos sigan siendo comunidades vibrantes y con visión de futuro.

Con la organización de esta Actividad de Formación y Cooperación (TCA) se espera que los participantes establezcan redes de trabajo para potenciar entre el alumnado de toda Europa la actividad más enriquecedora del programa Erasmus+.

Más información:

[comunicacion@sepie.es](mailto:comunicacion@sepie.es)

